



営繕工事安全連絡会議（新潟地区）を開催しました！

北陸地方整備局営繕部は、労働災害防止に係る各種情報提供や、各現場での安全衛生管理等の取組を受注者間で共有することで、安全管理に関する意識の向上を目指し、工事現場における事故防止及び公衆災害防止を目的とした、営繕工事安全連絡会議（新潟地区）を開催しました。

（開催概要）

- 開催日：令和6年12月5日
場所：新潟地方検察庁三条支部 建設現場及び現場事務所
参加者：新潟県内の営繕部発注工事の工事関係者
主な議題：
①新潟労働局講話（建設工事現場の安全管理について）
②現場巡回及び意見交換
③各工事現場における安全衛生管理及び労働災害防止の取組紹介 ほか

現場巡回及び意見交換では次のような意見や感想などがありました。

（工事関係者）

- ・狭い敷地の施工で苦勞が多いと思いますが、工夫が見られ、十分な安全対策と感じました。
- ・今後は壁・床のコンクリート打設が完了すると、暗い空間での作業が多くなるので、十分な照度を確保して、安全な施工に取り組んでほしい。
- ・事象事例を共有して、無事故に努めていきたい。

（新潟労働局）

- ・現場内は整理整頓されていました。整理された現場を維持してください。
- ・安全対策に目的をもって取り組んでください。
- ・現場代理人、監理（主任）技術者の方は、書類作成や打合せ等で内業も大変ですが、できる限り現場に足を運んでください。

など



【現場巡回】



【意見交換】

今回の安全連絡会議では、工事関係者が実施している安全に対する取組を実感することができました。また、意見交換を通じて、新潟労働局様より貴重なご指導をいただきました。各現場において、今まで以上に無事故無災害の現場運営に取り組んでほしいと思います。